

EDITORIAL

MOMENTO publica artículos que representen los resultados de investigación tanto de docencia como de investigación científica. También se considerarán artículos sobre políticas académicas relacionados directamente con la física. Sin embargo, el énfasis será sobre el carácter divulgativo de los artículos.

A partir de este número también se incluyen artículos invitados de colegas colombianos y latinoamericanos.

Tenemos confianza en que estos cambios de política ayudarán a que MOMENTO se transforme en una revista de física con un mayor impacto tanto en el ámbito nacional como en el internacional.